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Ди ломная работа. 64 стр., 11 табл., 5 рис., 5 приложений, 38 источников.

МАРКЕТИНГ, РЕКЛАМА, МАРКЕТИНГОВАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, 
АНАЛИЗ МАРКЕТИНГОВОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ, РЕКЛАМНАЯ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ПОТРЕБИТЕЛИ, ОЦЕНКА ЭФФЕКТИВНОСТИ.

Объектом исследования является ООО ’’Футбольный клуб ”Гомель“.
Предметом исследования является маркетинговая деятельность ООО 

’’футбольный клуб ”Гомель“.
Цель работы — анализ маркетинговой деятельности организации и 

разработка путей её совершенствования.
В качестве основных методов исследования применялись анализ 

библиографических источников, систематизация материалов, их 
структурирование и другие методы исследования.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки: дано 
теоретическое обоснование маркетинговой деятельности в спорте и ее роли в 
деятельности спортивной организации, исследована практика применения 
маркетинговой деятельности в ООО ’’Футбольный клуб ”Гомель“, выработаны 
пути совершенствования использования маркетинговой деятельности в ФК

Элементами научной новизны полученных результатов являются 
мероприятия по совершенствованию маркетинговой деятельности футбольного 
клуба.

Область применения: ООО ’’Футбольный клуб ”Гомель“.
Результатами внедрения явились мероприятия по совершенствованию 

маркетинговой деятельности в ООО ’’Футбольный клуб ”Гомель“.
Технико-экономическая и социальная значимость: внедрение рекомендаций 

позволит улучшить маркетинговую деятельность в ООО ’’Футбольный клуб 
”Гомель“.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

”Гомель“.
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Thesis: 6$ pageS) j j tab(es
’ §Ures, $  appendices, 38 sources used.

m a r k e t in g  ^ c t m t t p ^ TISING’ MARKET]ng a c t i v i t i e s ,  ANALYSIS OF

PERFORMANCE EVALUATIONADVERTISING ACTIVITIES’ C0NSUMERS’

ThI sulTe* f  f  ? Ы У Ь LLC ”FootbaI! Club ’’Gomel".
’’Gomel4' research is the marketing activities of LLC ’’Football Club

TJic purpose of the work is to analyze the marketing activities of the organization 
and develop ways to improve it.

As the main methods of research, the analysis of bibliographic sources, the 
systematization of materials, their structuring and other research methods were used.

In the process of work, the following research and developments were carried 
out. a theoretical justification of marketing activities in sports and its role in the 
activities of a sports organization was given, the practice of applying marketing 
activities in LLC ’’Football Club ”GomeI“ was studied, ways to improve the use of 
marketing activities in FC Gomel were developed.

Elements o f the scientific novelty of the results obtained are measures to improve 
the marketing activities o f the football club.

Field of application: LLC ’’Football club ”Gomel“.
The results of the implementation were measures to improve marketing activities 

in LLC ’’Football Club ”Gomel“.
Technical, economic and social significance: the introduction of

recommendations will improve marketing activities in LLC ’’Football Club ”Gomel“.
The author o f the work confirms that the calculation and analytical material given 

in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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